

Modenacht mit abwechslungsreichem Programm



DIRK LORENZ-BAUER/ARCHIV

Apolda. In genau einer Woche wird der Apoldaer Markt wieder zur Modemeile – hier eine Modenschau von vorigen Jahr. Dann nämlich ist Modenacht. Diese findet am 8. Juli statt und be-

ginnt 20.30 Uhr mit der Präsentation des Kinderprojektes des Kunstvereins Avantgarde, Thema: „Pop-Artig-Frech“. Eine halbe Stunde später sind Kollektionen regio-

ner Textilfirmen zu sehen. Dem folgt ab 22 Uhr die Vorführung der Kollektionen, die unlängst bei der Design-Preis-Verleihung im Scheinwerferlicht standen. Moderator ist Jens May.